



Echt HeimatGenuss erleben*

Das HeimatGenuss-Arrangement

Das Lebensgefühl der Region, hausspezifische Wohlfühlextras, viel Komfort und eine ausgezeichnete regionaltypische Küche - wir machen HeimatGenuss zum Erlebnis!

- ✓ 2 Übernachtungen inkl. Frühstücksbuffet
- ✓ Bei Anreise: Obstteller und Leckereien pro Zimmer
- ✓ Als Aperitif: 1 Silberkönig Aperitif
- ✓ Abendessen: 1 HeimatGenuss Menü (3-Gang); 1 saisonales Schwarzwaldmenü (5-Gang)
- ✓ Umgebung entdecken: 1 Leihrucksack (ohne Inhalt); Kurtaxe, Konuskarte: Nutzung des ÖPNV im mittleren und südl. Schwarzwald; Freier Eintritt in Museen, Bäder usw. im ZweiTälerLand
- ✓ Nutzung der Sauna und Tennisplatz inkl. Leihschlägern und Bällen
- ✓ Bei Abreise: Hausgemachter Likör

Arrangement pro Person

Doppel-/Einzelzimmer ab € 230,00/ab € 262,00



Ringhotel Schwarzwald Hotel Silberkönig ★★★★★



Weitere Informationen unter www.ringhotels.de/symbole
More information under www.ringhotels.com/symbols

- ### Hotel erleben
- ✓ Gehobene regionale Küche
 - ✓ Tagen und Feiern im Grünen
 - ✓ Ölberg-Grotte - Massagen aus aller Welt
 - ✓ Tagungszentrum und Akademie
 - ✓ Klimatisierte Banketträume
 - ✓ 41 Nichtraucherzimmer, barrierefrei, Lift



Sagenhaft Wohlfühlen



Pleasures of Home*

Pleasures of Home Package

Enjoy regional flair, special extras to pamper you at each hotel, many home comforts and excellent regional cuisine - we make the pleasure of 'coming home' an unforgettable experience.

- ✓ 2 nights' accommodation incl. breakfast buffet
- ✓ On arrival: Fruit plate and sweet treats
- ✓ As aperitif: 1 Silberkoenig aperitif
- ✓ Dinner: 1 Pleasures of Home menu (3-course); 1 seasonal Black Forest menu (5-course)
- ✓ Discover the environment: 1 rented backpack (without content); Visitor's tax, Konuskarte: Free use of the local public transport, more benefits
- ✓ Use of our sauna and tennis court incl. rackets and balls
- ✓ On departure: Home-made liqueur

Package per person

double/single from € 230.00/from € 262.00

* Die Arrangementpreise variieren je nach Zimmerkategorie, Saisonzeit und Anreisetag und beinhalten die gesetzliche MwSt. Bei Änderungen des MwSt.-Satzes oder sonstiger Steuern und Abgaben sind Preisanpassungen jederzeit vorbehalten. Verlängerungsnächte und ggf. Ausschlusszeiten auf Anfrage. More packages in English under www.ringhotels.com/packages



Punkte sammeln kann jeder - sammeln Sie Ringe!

Mehr Infos beim Ringhotels Servicebüro
Tel.: +49 89 45 87 03-0 | www.ringhotels.de

Entfernung zum Bahnhof:
Bleibach 1,2 km, Freiburg 17 km

Entfernung zum Flughafen:
Basel 60 km, Stuttgart 210 km

Ringhotel Schwarzwald Hotel Silberkönig
Hotel Restaurant Silberkönig, Inh. Renate Birmelin e.Kfr.
Silberwaldstr. 24
D-79261 Gutach-Bleibach im Breisgau
Tel.: +49 7685 70 10
gutachbleibach@ringhotels.de
www.ringhotels.de/gutachbleibach



- ### Discover the region
- ✓ Europa Park Rust and more fun centres
 - ✓ Historic city Freiburg, sightseeing
 - ✓ Outdoor museum Kinzigtal farms
 - ✓ Germany's highest waterfalls, Triberg
 - ✓ Golf courses nearby



Ihr Gastgeber: Renate Birmelin
Your host: Renate Birmelin

Am Waldrand, inmitten der Ferienregion ZweiTälerLand, empfängt Sie unser Hotel im typischen Schwarzwälder Landhausstil. Lust auf Mountainbiken, Nordic Walking oder Golf? Es locken ausgedehnte Streifzüge durch den Naturpark Schwarzwald. Oder Sie unternehmen einen Ausflug ins 17 km entfernte Freiburg im Breisgau.

Welcome to our charmingly authentic, Black Forest-style hotel, located at the forest edge in the heart of the ZweiTaelerLand vacation region. Enjoy mountain biking, nordic walking or outdoor activities such as golfing and leisurely forays through the Black Forest nature reserve. Or visit Freiburg in the Breisgau region, just 17 km away.



Essen & Trinken

Wir servieren Köstlichkeiten aus der Region und den Nachbarländern – nicht nur im à la carte Restaurant St. Georg Stube. Auch die Schwedistube, die Lounge der Bowlingbahn, Panoramaterrasse und Wintergarten, sowie die Szenenpinte Bergwerk stehen zur Wahl. Dazu gibt's badische Weine, sowie hauseigene Liköre, Essige und Fruchtaufstriche.

Food & Drink

We serve culinary delicacies from our own as well as neighboring regions – not only at our à la carte restaurant St. Georg Stube. Guests can choose from the Schwedistube, the bowling alley lounge, panoramic terrace, winter garden and trendy Bergwerk bar. We offer finest Baden wines and home-distilled liqueurs, vinegars and fruit spreads.



HeimatGenuss
ist für mich...

"...die Täler und Berge des Südschwarzwaldes zu erwandern und ein zünftiges Vesper mit Schwarzwälder Spezialitäten zu genießen."

"...hiking the hills and valleys of the southern Black Forest, and enjoying a hearty lunch of cold cuts and Black Forest specialties."

Renate Birmelin, Gastgeber im Ringhotel Schwarzwald Hotel Silberkönig



Wolf

(Canis lupus)

Der Wolf war in früherer Zeit das verbreitetste Raubtier der Erde. Durch menschliche Verfolgung wurde der Wolf im westlichen Europa fast ausgerottet. Dennoch wandern Wölfe wieder vom Osten nach Deutschland ein. Die meisten Wölfe bewohnen Gräsernd, Wälder und Mooren.

Gründung: Augustin
Oberfamilie: Hundartige
Familie: Hunde
Zubehör: Eckohr, Horst
Gestaltung: Wölfe- und Schuttlage
Art: Wolf

Wissenswert über Wölfe:

